

## Herren Kreisliga 1

DJK St. Pius III : SG-Großsachsen/Gorxheim II  
Samstag, 27.04.2024, 18:30 Uhr

### Großer Jubel bei der DJK St. Pius III – 9:0 Heimerfolg

Als Fabian Niedobecki sein Einzel am Samstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Kreisliga 1 nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 9:0 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade SG-Großsachsen/Gorxheim II besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand SG-Großsachsen/Gorxheim II meist auf verlorenem Posten, denn nur 7 Satzgewinne konnten erzielt werden.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Bast / Zeiffer kamen mit der Spielweise von Miermann / Rapp am Tisch gut zu Recht und mussten letztlich nur einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Glücklicherweise über ihren Fünf-Satz-Sieg gegen Schmidt / Kohl waren daraufhin die Gastgeber Opetz / Reisle. Bemerkenswert war hierbei der Verlauf des fünften Satzes, den Opetz / Reisle mit 11:0 für sich entscheiden konnten. Gervé / Niedobecki hatten im Match gegen Lauth / Böhm am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Zähler für das Team bei. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Christian Bast die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Nur einen Satz verlor Felix Zeiffer beim 11:9, 4:11, 11:6, 11:6 gegen Alexander Schmidt und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an den Tisch. Eher wenig Gegenwehr bekam Felix Opetz beim 11:4, 11:4, 11:8 von Holger Rapp. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Rainer Miermann zunächst nicht gut aus, so gewann Martin Gervé im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 7:0 gegenüber und kreuzte die Schläger. Petra Reisle war im Einzel gegen Felix Böhm nicht zu stoppen und gewann recht eindeutig mit 3:0. Fabian Niedobecki gelang es, Thomas Lauth im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Berichtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Die beiden Teams verließen mit einem 9:0-Erfolg für die DJK St. Pius III die Halle.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der DJK St. Pius III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 27:5 bei 13 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft SG-Großsachsen/Gorxheim II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 13:19. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

#### Statistik:

##### DJK St. Pius III

Doppel: Bast / Zeiffer 1:0, Opetz / Reisle 1:0, Gervé / Niedobecki 1:0

Einzel: C. Bast 1:0, F. Zeiffer 1:0, F. Opetz 1:0, M. Gervé 1:0, P. Reisle 1:0, F. Niedobecki 1:0

##### SG-Großsachsen/Gorxheim II

Doppel: Schmidt / Kohl 0:1, Miermann / Rapp 0:1, Lauth / Böhm 0:1

Einzel: A. Schmidt 0:1, M. Kohl 0:1, R. Miermann 0:1, H. Rapp 0:1, T. Lauth 0:1, F. Böhm 0:1